
Carnicer dejará el Consejo de la Abogacía tras 15 años al frente

MADRID. El presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, no se presentará a las próximas elecciones para presidir la institución, que se convocarán en las próximas semanas.

El presidente anunció ayer durante el pleno del Consejo que no será candidato para el cargo después de haber ejercido durante tres mandatos consecutivos –quince años–, ya que fue elegido por primera vez en 2001 y luego volvió a ganar las votaciones del 2006 y el 2011.

Carlos Carnicer nació en Zaragoza en 1948, y se licenció en Derecho por la Universidad de Zaragoza en 1971. Entre otros puestos en los que ha ejercido su labor, ha sido presidente de la Agrupación de Abogados Jóvenes de 1980 a 1982, decano del Colegio de Abogados de Zaragoza entre 1991 y 2001, y consejero del Consejo General de la Abogacía Española desde 1991. Carnicer formó parte de la ponencia que estudió la reforma constitucional por encargo del presidente del Gobierno.

HERALDO
